

**Gemeinderat von Zürich**

07.02.01

**Postulat**

von Hans Marolf (SVP)

Wir bitten den Stadtrat zu prüfen, ob für die Bäckereibetriebe in der Stadt Zürich die Abwassergebühren gesenkt werden können.

Begründung:

Die Bäckereibetriebe benötigen eine beachtliche Menge Trinkwasser für die Herstellung ihrer Produkte.

Ein erheblicher Teil dieses Wassers verbleibt in den Produkten oder wird in Form von Gas bei der Produktion freigesetzt.

Es ist deshalb ungerecht, Abwassergebühren auf den gesamten Wasserverbrauch zu erheben.

